
SP/JUSO-Fraktion 
Grossstadträtin SP 
Livia Munz 
Lägernstrasse 15 
8200 Schaffhausen 
liviamunz@gmx.ch 

An den 
Stadtrat 
Stadthaus 
8201 Schaffhausen 

Schaffhausen, den 19.09.2023 

Kleine Anfrage – Krippenstandort in der Altstadt 

Sehr geehrter Herr Stadtpräsident, sehr geehrte Stadträtinnen und Stadträte 

Am 9.Mai überwies der Grosse Stadtrat das Postulat von Bea Will «Kita in der 
Altstadt». Ein Festhalten an der bisherigen stadträtlichen Position, man fände keinen 
geeigneten Standort, ist damit definitiv unstatthaft geworden. 
Die städtische Kita Ringkengässchen ist stark sanierungsbedürftig und es ist 
dringend notwendig und der ausdrückliche Wille des Grossen Stadtrats bis zu 
dessen Sanierung, in der Altstadt und somit in der Nähe vom Bahnhof, einen 
anderen Standort gefunden zu haben.  
Mir ist bewusst, dass seit der Überweisung des Postulates noch kein halbes Jahr 
vergangen ist und trotzdem müssten die Anstrengungen für eine Kita in der Altstadt 
seit daher vorangegangen sein.  

Aufgrund der oben erwähnten Ausführungen bitte ich um die Beantwortung folgender 
Fragen:  

1. Wie gehen die Abklärungsarbeiten für eine städtische Kita in der Altstadt voran?

2. Der Stadtrat hat wohl selbst bemerkt, dass der Katalog, welche Kriterien eine Kita
erfüllen muss, für die Altstadt unerreichbar ist. Bei welchen Kriterien ist der
Stadtrat bereit Abstriche zu machen, um trotzdem eine geeignete Liegenschaft für
eine Kita in der Altstadt zu finden?

3. Welche Gebäude wurden bis anhin für eine städtische Kita geprüft?

4. Anlässlich der Debatte am 9. Mai liess sich Bildungsreferent Raphaël Rohner
dahingehend vernehmen, dass eine Krippe mit zwei Gruppen und etwa 40
Kindern eine Liegenschaft von 120qm brauche (ohne Nebenräume). Entspricht
die durch den Auszug des Kinder- und Jugendheims freiwerdende Fläche am
Kirchhofplatz diesem Erfordernis?
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5. Wie viele städtische Kitaplätze gedenkt der Stadtrat in der Altstadt zu halten?  

 
6. Hat der Stadtrat inzwischen erkannt, dass er die Kindertagesstätte beim 

Ringkengässchen erst aufgeben kann, wenn es einen alternativen Standort in der 
Altstadt gibt? 

 
Im Voraus besten Dank für die Beantwortung der Fragen.  
 

 
 
Livia Munz  
 


